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第１２回会計検査院契約監視委員会定例会議議事概要 

 

開 催 日 

 

平成２５年７月２２日（月） 

 

場   所 

 

会計検査院情報公開・個人情報保護審査会会議室 

 

出席委員氏名 

 

委員長  松島 桂樹（武蔵大学経済学部経営学科 教授） 

 

委 員  稲生 信男（東洋大学国際地域学部国際地域学科 教授） 

 

委 員   長村 彌角（公認会計士 有限責任監査法人トーマツ パートナー） 

 

抽出案件 

 

       ３ 件 

 

（備考） 

  

(内訳) 

 

 

一般競争契約 

 

       ２ 件 

 

指名競争契約 

 

       ０ 件 

 

随意契約 

 

       １ 件 

 

 

 

 

委員からの意見・質

問、それに対する回

答等 

 

意見・質問 

 

回   答 

 

 

  別紙のとおり 

 

 

  別紙のとおり 

 

 

委員会による意見

の具申又は勧告の

内容 

 

 

なし 
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（別紙） 

１．平成 24年度における契約の現状について 

会計検査院側より、契約の現状について説明を行った。 

 

意見・質問 

 

回   答 

 

  なし 

 

２．案件の審議 

平成２３年度一般会計歳入歳出決算書５４部外１３件の購入を含む３件を審議した。 

審議の内容は次のとおりである。 

 

意見・質問 

 

回   答 

(1) 平成２３年度一般会計歳入歳出決算書５４部外

１３件の購入（随意契約） 

・随意契約になっている理由はなにか。 

 

 

 

(2) 会計検査院ネットワーク運用管理業務（一般競争

契約） 

・１者応札となっているが、仕様書が複雑で対応困難

な業務という印象を業者に与えているのではないか。 

 

 

 

・総合評価方式を採用しているが、提案書の提出期限

が早いため１者応札となったのではないか。 

 

 

(3) インターネット接続サービス（一般競争契約） 

・１者応札となっているが、仕様書の内容から参入で

きないという反応になったのではないか。 

 

 

・国立印刷局のみが作成している印刷物であり、速

やかに購入するため、作成者である印刷局からの購

入を行っている。 

 

 

 

・仕様書の作成を専門業者に支援してもらったり、

仕様書に対する意見招請手続きを行ったりするこ

とにより、公平で偏りがなく、要件等が具体的で分

かりやすい内容となるよう対応した。 

 

・提案書の分量、これまでの実績等を勘案し、適切

な提出期限を設定したものと考えているが、引き続

き作業期間の確保に努めることとしたい。 

 

 

・仕様書の作成を専門業者に支援してもらったり、

仕様書に対する意見招請手続きを行ったりするこ

とにより、公平で偏りがなく、要件等が具体的で分

かりやすい内容となるよう対応した。 
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３．その他 

 

・更なる業務改善を図るため「調達案件に関するアンケート」の分析結果等の報告を行った。 

 

・仕様書の見直し、改善、アンケートからの適切な情報が得られる努力を引き続きお願いしたい。 

 

 

 

 

 


